



Inaugura Vitro horno para aumentar en más de 50% el negocio de Envases premium

San Pedro Garza García, Nuevo León, México, a 24 de mayo de 2023. – Vitro S.A.B. de C.V. (BMV:VITROA), empresa líder en la fabricación de vidrio en Norteamérica, inauguró su nuevo horno de envases en su planta de Toluca, Estado de México, con lo que aumentará en más de 50 por ciento su capacidad para atender los segmentos de Perfumería y Licores con tecnología de punta.

El nuevo horno, que representó una inversión de \$70 millones de dólares, fortalece la posición de Vitro como proveedor de soluciones integrales para sus clientes, al ofrecer fabricación de vidrio y procesos de valor agregado desde un único centro de operaciones. Asimismo, la compañía incrementa significativamente su capacidad de producción, venta y exportación para sus mercados actuales y potenciales a nivel global.

“Esta inversión es un paso firme en la ejecución de nuestro plan estratégico, enfocado a consolidarnos como la empresa líder de soluciones innovadoras de vidrio en los mercados y segmentos en los que participamos, manteniendo un crecimiento rentable y sostenido”, afirmó Adrián Sada Cueva, Director General de Vitro.

“Esta inversión refleja el compromiso de Vitro para seguir fortaleciendo su capacidad productiva en el país e impulsar el desarrollo económico de las comunidades en las que operamos”, agregó Sada Cueva.

La inauguración contó con la presencia de Consejeros de Vitro, de autoridades de los tres niveles de gobierno, así como de representantes de diversas empresas líderes en los segmentos de cosméticos, perfumería y licores premium en América.

“Este nuevo horno, preparado para producir 230 toneladas diarias, fortalece nuestra capacidad para cumplir con los requerimientos crecientes de nuestros clientes, además de poder incrementar nuestra flexibilidad y oferta de alto valor agregado para sus productos, mediante tecnología de punta y procesos de producción sustentables”, expresó Shlomo Frymerman, Director del Negocio de Envases.

Vitro Envases cuenta con una de las plantas de envases de vidrio más grandes del mundo para atender, entre otros, los requerimientos de los mercados de envases para cosméticos, fragancias, artículos de tocador, así como licores premium, con los más altos estándares de calidad y eficiencia productiva.

#

Contacto con Medios:

Ricardo Martínez Salas
+52 (81)-2701-0003
lmartinezsal@vitro.com

Contacto Relación con Inversionistas:

Ricardo Flores Delsol
+52 (81)-8863-1154
rfloresd@vitro.com



Acerca de Vitro

Vitro, S.A.B. de C.V. (BMV: VITROA) es una compañía líder en fabricación de vidrio en Norteamérica y una de las más importantes en el mundo, respaldada por más de 110 años de experiencia en la industria. Fundada en 1909 en Monterrey, México, la Compañía cuenta con empresas subsidiarias alrededor del mundo, por medio de las cuales ofrece productos de calidad y servicios confiables para satisfacer las necesidades de dos negocios: vidrio plano y envases. Las empresas de Vitro producen, procesan, distribuyen y comercializan una amplia gama de artículos de vidrio que forman parte de la vida cotidiana de miles de personas. Vitro ofrece soluciones a múltiples mercados como los de automotriz y arquitectónico, así como el de cosméticos, fragancias y farmacéuticos. La Compañía también es proveedora de productos químicos y materias primas, maquinaria y equipo para uso industrial. Como empresa socialmente responsable, Vitro trabaja en diversas iniciativas en el marco de su Modelo de Sustentabilidad, con el objetivo de ejercer una influencia positiva en los aspectos económico, social y ambiental vinculados a sus grupos de interés, por medio de una gestión corporativa responsable. Para más información, visite www.vitro.com.